
   

 
 

校区の皆様、穏やかな新年をお迎えでしょうか。本年もどうぞ、よろしくお願いします。 

さて、８日（金）に始業式を予定していましたが、大雪のために臨時休

校にし、１２日（火）より第３学期を始めました。久しぶ

りの積雪（ここ何年かは、雪は積もらなかったように思い

ます）でしたが、子ども達の事故やけががなくて、何より

でした。 

積雪による交通渋滞が起こり、改めて私たちの生活は、

天候の影響を受けやすいんだと思いました。 

もぐら打ち １月７日（木） 

今年も納所地区社会福

祉協議会の皆様のご尽力

により、もぐら打ちが行わ

れました。天候が心配され

ましたが、子ども達に体験

させたいという思いで、実

施してくださいました。 

参加した子ども達は元気に地面を叩いていました。見学に行った学校職員も叩かせていただきました。

叩き始めて少しすると、体が温まるくらい、全身運動だったと感想を言っていました。 

その後は、室内に入り、スカットボールというゲートボールとパットゴルフを合わせたようなゲームに

取り組みました。結構難しかったようです。最後にぜんざいをごちそうになりました。いろいろな準備を

してくださった皆さん、本当にありがとうございました。 

ボランティアごみ拾い（児童会） 
１月１９日（火）の午後に、生活放送委員の子ども達を中心

に、学校周辺のごみ拾いを行いました。縦割りグループに分か

れて、上級生と下級生の交流も兼ねて、６つのコースに分かれ

て回りました。 

今回もそれほど多くのごみはありませんでした。子ども達の感想に、「お菓子の袋やたばこの吸い殻、空き

缶があったので、捨てないでほしい」や、「ごみが少なくなって嬉しい」などがありました。ごみ拾いの体験

をする事やみんなで一つの活動を行う事で、少しでも環境に目を向ける意識が育ってほしいと思います。 

租税教室６年 

税務署や市役所の働きかけで、毎年６年生に税金の話をするため、

税の専門家に来校いただいています。今年は、税理士の松尾さんが

来てくださいました。税金の種類や税金で、道路や公園の整備、消

防署や警察署の業務が行われていること、市役所などの住民サービ

スが出来ることを学びました。 

学校教育目標「心豊かに自ら学び 生き生きと活動する納所っ子の育成」  

～ ともに 伸びる  教育活動の実現 ～ 

  「の」…のぞみをもって がんばる子 「う」…うつくしい心で 思いやりのある子 「さ」…さわやかで たくましい子 
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新委員会活動（６年生からバトンタッチ） 

３学期に入り、委員会活動を５年生と４年生が中

心となって、活動を始めました。 

これまで６年生中心の活動でしたが、５年生が４

年生と協力して、活動を行います。 

６年生は、アドバイスをしたり、手伝ったりして、

活動を見守ります。 

３学期に活動することで、５年生と４年生には、４

月から自分たちが行うという自覚を持ってもらいた

いと思います。 

１月２０日（水）の児童朝会で、６年生の挨拶や、

５年生と４年生の自己紹介が行われました。朝会の

挨拶や進行も５年生と４年生で行い、頼もしく感じ

ました。 

現在委員会活動は、４つの委員会で行っています。

子ども達の人数が減り、少人数でもできる内容に変

更しながら、頑張ってもらっています。 

 

 

新型コロナウイルス感染症対策に関して 
１月１５日と１８日に佐賀県の対策本部会議があり、県内はステージ３に相当すると見解が発表され

ました。学校は、行動基準（３段階）が設定されていて、その第２段階（レベル２）になります。主な内

容は、 

・１ｍを目安に学級内で最大限の間隔をとること。 

・感染リスクの高い活動は、慎重に検討すること。 

・登校前の健康状態（検温、かぜ症状の有無など）を確認すること。 

・発熱等のかぜ症状が見られる場合は、軽い症状でも自宅で休養させること。 

・同居家族に発熱等のかぜ症状がみられる場合も児童を自宅待機させること。 

となっています。これまで同様、手洗いやうがいの励行、マスクの着用の声掛けについては、おこなって

いきます。  

教育活動のうち、感染リスクの高い活動は、 

・長時間で近距離での対面活動 ・近距離で大きな声を出す活動 ・実験などのグループで行う活動 

・近距離で合唱したり、リコーダーなどの演奏活動 ・近距離で行う調理活動 

・近距離で行う運動や密集する運動 

と示されています。どの活動に対しても、慎重に検討し、クラスターが発生しないように取り組んでいき

たいと思います。 

 

 

今年も卒業式は来賓をお呼びすることができません。 

申し訳ありません。 
３月１８日（木）に卒業式を予定していますが、今年度も来賓をお呼び

しない予定にしています。学校がお世話になっている方々に、成長した６年生の卒業

を見届けていただきたいと思っておりましたが、難しい状況となっております。地域

の皆様のご理解を賜りたくお知らせいたします。 

現在のところ、６年生、保護者、在校生、教育委員会（１名）、育友会会長（１名）、

学校職員の参加で行う予定です。 

 


